如月を迎えて

髙木

されます。

分所長

型コロナウイルスもオミクロン株という新 てお過ごしください。 けない毎日です。皆様方も十分注意し しい変異ウイルスが登場してきて気の置 このところ厳しい寒さが続き、また新

2022年 2月号

り残念でした。 の祭典となり長生殿玄関修祓の奉仕も 中止して参拝を自粛された方が多くな 染者増大とまん延防止対策が出されて 入れての開催となりましたが、連日の感 節分大祭は二年ぶりに参拝者を受け

分でお待ちください。 筆等をまとめ「碧風(あおいかぜ)」と題 して文集を発行しますので、楽しみにし 年間を経ましたが、今春には皆様の随 さて、碧南分所だよりをだしてより二

南

江坂 節子

出が、今八八歳になったのに時々思い出 に「できもの会社」と冷やかされた思い れて、膝から下に大きなできものが両足 に出来ていました。隣の家の男の子たち 小学校入学前から麻疹(はしか)がくず 私は子供のころから身体が弱くて特に

> のできものも完治し、そのころからお祈 りをすると良いことを覚えました。 陰様で、小学校に入学したころには両足 連れて行って貰いお参りをしました。お せの観音様」また「田戸のほうでん様」と ところで、母に「そぶみの観音様」「やわ

思っています。 や信仰の話を聞いたことが良かったなと 今になって、その頃のいろいろなことわざ 者さんの家の月次祭参拝に行きました。 本部に修行に行き、入信をしました。 昔は自転車で晩方四,五人連れで信 二十歳頃に、母親、幹子と連れ立つて

てきます。有難いことです。亡くなった 母に感謝しています。 亡くなった母にお願いをすると、必ず出 時々、歳のせいで失い物がありますが、

主な行事予定

大本節分大祭 二月三日(木) 梅松苑にて

碧南分所月次祭 二月一三日(日) 担当 午後一時半より 第三班

> 本苑月次祭 二月二〇日(日) 午前一〇時より

祭式三・四級認定講習会 三河本苑にて 三月五·六日(土·日)

碧南分所月次祭 三月一三日(日) 午後一時半より 担当 第一班

会総会 本苑月次祭 全体会議・直心会・みどり 三月二〇日(日) 午前一〇時より

分所·支部長研修会 三月二七日(日)

2月の誕生者 おめでとうございます!

片岡 忠 二月一八日 小笠原春代 二月二〇日 榎本さおり 二月一五日 奥谷衛子 二月一八日 高橋さかえ 二月一〇日 石川四方子二月一五日 小笠原健 二月八日 蒲生百合子 二月九日 三浦据奥 二月二日 加藤結花里 二月四日 鈴木はるみ 二月二六日 市古由美 二月二八日 大塚風香 二月二二日 安藤雄馬 二月二二日